



Rencontres CM2-6eme La Tête et les Jambes

publié le 05/07/2013 - mis à jour le 07/07/2013

Jeudi 20 juin, les 119 élèves de CM2 des 7 écoles de secteur ont rencontré les 99 élèves de sixième au cours de la traditionnelle journée intitulée « La Tête et les Jambes ».

Des équipes mêlant les deux niveaux et les différentes classes ont pu parcourir l'établissement et se mesurer à l'occasion de différentes épreuves dans bon nombre de matières : Français, EPS, SVT, Documentation, Maths, Histoire des Arts, Anglais. Ce fut aussi l'occasion de faire la connaissance des professeurs encadrant les ateliers.

A l'issue de la journée, un goûter a été offert au moment de la remise des prix.

Un grand merci à Monsieur le Conseiller général, M. Christian Bonnet, pour les lots bien appréciés des jeunes filles et garçons, ainsi qu'au Foyer socio-éducatif.

Merci à tous les collègues qui se sont impliqués dans cette journée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.